



## 第36回じゃっと祭ペーロン大会・花火大会に参加しました！

7月20日（土）・21日（日）の2日間にわたり、第36回じゃっと祭が開催されました。1日目の夜には空を彩る花火が盛大に打ち上げられ、観客を魅了しました。翌20日にはペーロン大会が巴湾で開催され、マリン校舎の生徒が参加しました。ペーロンとは、約14mの船に約20名の漕ぎ手が乗り、ゴールまでの速さを競う競技です。富岡には約360年前に長崎から伝わりました。大会当日は晴天に恵まれ、太陽の光が降り注ぐ中、各チームが熱戦を繰り広げました。普通科総合コースの生徒らは、ボランティア活動として競技実況等に参加しました。



7月9日（火）～11日（木）の3日間、インターンシップを実施しました。両校舎の2年生約120名が参加し、天草管内の事業所で職場体験をしました。体験をとおして、マナーや礼儀作法、仕事に対する姿勢を学び、コミュニケーション能力を高めました。

〈参加した生徒の声〉  
 「人とのコミュニケーションを大切にして、1年後の就職を目指して、これからの学習や部活動、学校行事などに精一杯取り組んでいこうと思いました。」  
 （普通科総合コース）  
 「苦労したことは声出しです。はじめはちょっと恥ずかしさもあってあまり出せなかったけど、最終日は大きな声であいさつなどができました。」  
 （海洋科学科）

2年生が職場体験に参加！

## 体験入学

7月28日（日）、体験入学を開催し、約60名の中学生にご参加いただきました。全体会では、各学科・コースの学びや寮生活について生徒が紹介しました。学科別体験では、施設見学や模擬授業などを体験し、マリン校舎での学習に理解を深めました。参加した中学生からは、「たくさんの機械を使って食品を製造することを初めて知りました」「スキューバダイビングが楽しかった」など、好評の声をいただきました。皆さんの入学をお待ちしています。

### 普通科総合コース

### 海洋航海コース

### 栽培系

### 食品系



プログラミング体験学習

実習船「熊本丸」体験乗船

スキューバダイビング

塩バニラアイスづくり

## 苓北未来塾（お菓子づくり体験教室）

7月31日（水）、苓北未来塾を開催し、苓北中学校の生徒14名が参加しました。本校生活ボランティア部の3年生5名が講師となって中学生にパウンドケーキ作りをレクチャーしました。体験活動をとおして、中学生と高校生が交流を深めることができました。



マリン校舎をもっと  
知りたい人は・・・



ホームページ

インスタ